

FRATERNITÉ DES PRISONS

« **Le Bon Larron** »

4, rue du Pont des Murgers

78610 – AUFFARGIS

Ensemble, cheminons vers le Royaume de Dieu !

Cette année encore, la Fraternité a pèleriné sur le chemin de Compostelle, de l'Abbaye de Conques, notre destination de l'an dernier, à Rocamadour, sanctuaire de la Vierge Noire. Une expérience révélatrice de notre chemin de Vie terrestre ? En effet :

- **pour marcher « léger »**, sac au dos, il faut ne garder que le nécessaire. Combien est-il alors plus agréable de cheminer, trouvant facilement ce dont on a vraiment besoin ! Et si nous nous désencombrions de tout ce qui alourdit inutilement nos vies ? Si, comme nous y invite l'Évangile de Matthieu (6, 25), nous quittons cette peur de manquer, ce besoin de sécurités et faisons confiance : « ne soyez point en souci pour votre vie, de ce que vous mangerez et de ce que vous boirez ; ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus : la vie, n'est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ? »

« Il y a la **Providence** que j'ai rencontrée sur le chemin à travers ces personnes au sommet des côtes qui nous attendaient dans la bonté, générosité, avec de l'eau fraîche, du café, de quoi faire une pause avant de repartir... » témoigne Patrick, notre 'bon larron' qui fut de l'aventure.



« Gagnant /gagnant » : merci de me rendre service/merci de me donner l'occasion de me sentir utile et généreux...

- **joie de la vie en Fraternité !** qui nous amène au dépassement de notre moi étriqué pour nous ouvrir au plaisir de la rencontre. « Je ne savais pas à quel point Dieu est bon et mon ange gardien. Je les remercie pour m'avoir fait découvrir dans notre fraternité du Bon Larron que **chaque personne que je connaissais était pour moi un frère ou une sœur** avec qui j'ai partagé le quotidien, la marche, la soif, le logis, les rires, les repas... Chacun m'a donné son amour, en me soutenant dans mes souffrances, en étant bienveillant : Dieu était au milieu du groupe... » ajoute notre ami Patrick.

Sur le chemin, on marche à son rythme, mais quel bonheur de pouvoir mettre ses pas dans ceux d'un autre et de pouvoir ainsi échanger et avancer en se soutenant mutuellement dans l'effort ! L'âme confortée par les propos du Père Aubry que nous méditons, jour après jour : « **être chrétien**, ce n'est pas obéir à des règles, à une philosophie. C'est être bouleversé, c'est **être saisi par la puissance de l'Au-delà qui vient nous toucher.** » Et Patrick de nous confier : « Durant cette semaine de pèlerinage, Dieu a touché le fond de mon cœur, j'ai senti de vraies émotions jusqu'aux larmes de joie et d'amour »



BON DE SOUTIEN à renvoyer à **La Fraternité du Bon Larron – 4, rue du Pont des Murgers – 78610 Auffargis**

Je n'ai pas payé ma cotisation 2019

20€ selon mes moyens :€

J'ai réglé ma cotisation 2019 et je fais un don de

20€ 50€ ou€

Chèque à l'ordre de "Le Bon Larron". **Le reçu fiscal vous sera adressé début 2020**

- **de gîte en gîte**, dépendant de la météo comme des chemins plus ou moins accidentés, le « camino » se déroule avec pour ultime destination : le Sanctuaire. Pèlerins sur cette terre, notre seule vraie finalité ne reste-t-elle pas le Royaume de Dieu, nos frères nous aidant à rester sur les pas de Celui qui nous dit : « je suis le Chemin, la Vérité et la Vie » ?

Si la terre est notre maison commune, avec ses beautés mais aussi ses souffrances et sa précarité, une autre demeure nous est promise... Une place nous y attend comme l'assure Jésus à son dernier souffle au bon larron : « aujourd'hui, tu seras avec moi dans le Paradis ». Cette espérance, nous avons à l'annoncer à tous ! C'est **l'Espérance des Béatitudes** à partager avec ceux qui en ont le plus besoin, notamment nos frères de la prison. Telle fut bien la vocation de notre fondateur, le Père Yves Aubry, qui voulut « témoigner à temps et contre-temps ». Dans un monde déchristianisé, où tout nous divertit de l'intériorité et de la rencontre avec Dieu, difficile mais nécessaire de proposer cette bonne nouvelle...



Mère Térésa nous encourage quand nous pouvons douter de nous pour une telle mission : « Donne-toi entièrement à Jésus. **Il te prendra comme instrument** pour accomplir des merveilles à la condition que tu sois infiniment plus conscient de son amour que de ta faiblesse. » Il s'agit de laisser le Christ accomplir sa mission en chacun de nous, fortifiés par le secours de l'Esprit Saint.

« Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés » (Jn 15,9)

« Comme le Père m'a envoyé, **moi aussi je vous envoie** » (20,21)

Dieu nous envoie son Fils, et Lui nous envoie comme **des messagers de son amour, pour éclairer et reconforter nos proches**. « Messe », vient du latin « missa », qui signifie « envoyer » : l'Eucharistie fait de nous des apôtres, prêts à

propager « dans la douceur et le respect » la Bonne Nouvelle !

« **Être apôtres aujourd'hui** » sera ainsi le sujet de méditation que nous proposons à tous ceux qui souhaiteraient cheminer physiquement et spirituellement le temps d'un week-end **les 12 et 13 Octobre** prochains, au



pèlerinage de Pellevoisin. Ce **lieu marial** nous donnera l'opportunité de demander « que la Vierge Marie nous donne la grâce d'être fortement animés par l'Esprit Saint pour témoigner du Christ avec franchise évangélique » comme nous y encourage notre Pape François. Nous marcherons notamment **sur les pas de Saint Paul** qui nous exhorte à prier « afin que la Parole du Seigneur poursuive sa course et que partout on lui rende gloire » ! Ce sera l'occasion de rencontrer notre nouvel accompagnateur spirituel, le Père de la Motte, qui nous livrera un enseignement sur cet apôtre, qui ne fut pas l'un des douze et cependant pas des moindres ... Également, nous pourrons bénéficier d'un enseignement d'un Frère de Saint Jean sur la façon de témoigner sa Foi aux personnes en grande difficulté, notamment prisonnières d'addictions.

La rentrée approche et la maison d'Auffargis se prépare à accueillir de nouveaux larrons. A nous d'être auprès d'eux des « messagers de la joie de Dieu » ! A moins que ce soit eux qui, à rebours des aprioris, nous témoignent d'un cheminement spirituel qui revitalisera le nôtre... Nous attendrons aussi « les anciens résidents » comme les nouveaux bénévoles pour œuvrer tous ensemble en synergie à la mission de notre Fraternité !

La Fraternité, tel sera également le thème de notre rencontre nationale du **14 Mars** prochain, en lien direct avec la vocation de notre association.

« Quand l'amour de Dieu circule de manière vivante, active et brûlante entre nous tous, l'Eglise devient ce qu'elle doit être : une fraternité missionnaire »

Pour participer au pèlerinage à Pellevoisin, les 12 et 13 octobre, inscrivez-vous avant le 25 septembre
Demandez à vos correspondants de nous confier leur « lettre à Marie », en formulant l'adresse ainsi :

Le Bon Larron –Pellevoisin - Lettre à Marie
4 rue du Pont des Murgers
78610 Auffargis